



5 Pièces

294 m²

Réf. LMP-VMC-PP1

11 800 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous vous proposons à la vente un magnifique appartement en 5 pièces dans l'immeuble le "Patio Palace", une résidence récente avec piscine et concierge 24/24h dans le quartier du Jardin Exotique. Il bénéficie d'une très belle vue sur la mer, le port ainsi que Monaco-Ville. L'appartement comprend une entrée avec WC invité, salon, salle à manger, avec l'accès sur la terrasse. La partie nuit se compose de 3 chambres avec dressings chacun avec sa salle de bains avec WC. Toutes les pièces donnent sur la terrasse. Possibilité de deux appartements mitoyens. Vendu au prix de 11 800 000 €, avec 2 caves et 4 places ...

We offer for sale a magnificent 5-room apartment in the "Patio Palace" building, a recent residence with swimming pool and 24/24h concierge in the Jardin Exotique district. It boasts a beautiful view of the sea, the port and Monaco-Ville. The apartment comprises an entrance hall with guest WC, living room, dining room with access to the terrace. The night area comprises 3 bedrooms with dressing rooms, each with its own bathroom with WC. All rooms open onto the terrace. Possibility of two adjoining apartments. Sold at €11,800,000, with 2 cellars and 4 parking spaces, which can be sold in addition.

LAETITIA MONACO PROPERTIES

16 rue de Mille - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

